



Freizeit

Ausflugsziele
Kultur
Reisen
Sport
Sportarten
Who's who
Sport-News
Verbände
Paralympics 2010
Veranstaltungen

SPORT-NACHRICHTEN

Rollstuhlbasketball

10. Internationaler KOOP-Cup



Foto Reinhard Tank / Rasant und körperbetont: Rollstuhlbasketball in Berlin

Der erste große sportliche Saisonhöhepunkt der Sportgemeinschaft Handicap Berlin e.V. (SGH-Berlin) steht kurz bevor. Am 5. und 6. März 2011 findet das 10. Internationale Rollstuhlbasketballturnier KOOP-Cup in Berlin-Charlottenburg statt. Drei Mannschaften der SGH Berlin treffen auf eine Mannschaft aus der Schweiz und 6 weitere deutsche Mannschaften.

Austragungsort ist die Sporthalle der Peter-Ustinov-Schule (Ecke Kuno-Fischer-Str. / Neue Kantstr. 23/24; 14057 Berlin; Busverbindung: M 49; S-Bahn: Messe Nord/ICC).

[Weitere Informationen bei der SGH Berlin...](#)

[Rollstuhlbasketball auf RehaScout...](#)

Hohe Hürden für Sportler mit Handicap



Rollstuhlbasketballer der Jena Caputs / Foto: Peter Poser

13.12.10: Sportwissenschaftler der Friedrich-Schiller-Universität Jena analysieren Chancen und Probleme behinderter Leistungssportler. Zum einen wurden die Chancen und Probleme der Nachwuchsförderung im Behindertensport analysiert, zum anderen die Rekrutierungspraxis in Schule, Verein und Rehabilitationseinrichtungen unter

die Lupe genommen.

[Lesen Sie hier mehr...](#)

[RehaScout berichtet über Rollstuhl-Basketball für Nachwuchs und Profisport...](#)

Behindertensportler des Jahres 2010

Bentele und Schönfelder erhalten die meisten Stimmen



Verena Bentele

04.12.2010 - Fünf Goldmedaillen bei den Paralympischen Spielen in Vancouver, die Verleihung des Sport-Bambi und nun die Wahl zur Behindertensportlerin des Jahres: Die Langläuferin und Biathletin Verena Bentele kann auf ein erfolgreiches Jahr 2010 zurückblicken.

Bei den Männern gewann Skifahrer Gerd Schönfelder die

Abstimmung: Insgesamt 22 Paralympische Medaillen kann der 40-Jährige aus Kulmain sein eigen nennen.

Zur Mannschaft des Jahres wurden die amtierenden Rad-Weltmeister Andrea Eskau, Stefan Bäumann und Max Weber gewählt. Damit setzten sie sich gegen das nationale Rollstuhl-Basketball-Team der Damen und das Sitzvolleyball-Team der Herren aus Leverkusen durch. Per Telefon hatten Sportfans aus ganz Deutschland ihre Favoriten gewählt.

[Erfahren Sie hier mehr über die Langläuferin und Biathletin Verena Bentele...](#)

[Ein Kurzporträt zu Skialpinisten Gerd Schönfelder finden Sie hier...](#)

[Weitere Infos zur sportlichen Karriere der Handbikerin Andrea Eskau gibt's hier...](#)

Anbieter und Vereine finden



Vorgestellt: Sportarten



Rollstuhl-Tischtennis: Im ganzen Bundesgebiet werden hobbymäßig aber auch auf höchst professionellem Niveau kleine, weiße Bälle über grüne Platten gejagt. Neben dem Tischtennis stellen wir Ihnen in der Rubrik "Sportarten" weitere sportliche Aktivitäten vor.

[Lesen Sie hier mehr...](#)

Das Who's who der Spitzensportler



Martin Braxenthaler ist Monoskifahrer und mehrfacher Goldmedaillengewinner bei den Paralympics. Lernen Sie ihn und viele weitere der erfolgreichsten Athleten Deutschlands in unserem "Who's who der Spitzensportler" kennen.

[Lesen Sie hier mehr...](#)

Großer Bahnhof für den Behindertensport



Braxenthaler im Windkanal/Quelle: brandstage tv

03.12.2010 - Auf Anregung der Vorsitzenden des Kuratoriums des DBS, Brigitte Zypries (MdB), werden **bis Anfang April 2011** im U-Bahnhof Berlin-Friedrichstraße Spots und Kurzfilme rund um das Thema Behindertensport gezeigt. Die frühere Justizministerin Brigitte Zypries sieht hier eine gute Gelegenheit, um auf den Behindertensport aufmerksam

machen zu können: "Eine so belebte Stelle wie der Bahnhof Berlin-Friedrichstraße bietet die Möglichkeit, den international erfolgreichen deutschen Behindertensport einer Vielzahl von Menschen näher zu bringen."

[Mehr über den paralympischen Sport erfahren Sie hier...](#)

[Mehr zu Martin Braxenthaler können Sie hier lesen...](#)

Sledge-Eishockey Bundesliga: Ice-Lions-Langenhagen besiegen Kamen Barbarians

20.11.2010 – Hart aber fair umkämpft war das Heimspiel des amtierenden Deutschen Meisters im Sledge-Eishockey gegen die Kamen Barbarians im Lenny-Soccio-Ice & Event-Center in Langenhagen. Während die Ice-Lions sich im vergangenen Jahr dem Team aus Kamen noch mit 2:5 geschlagen geben mussten, konnten sie sich diesmal souverän mit 5:0 durchsetzen. Selbst härteste Körpereinsätze, die zu einem gebrochenen Daumen und mehrminütigen Spielunterbrechungen führten, konnten die Abwehr der Ice-Lions an diesem Spieltag nicht schwächen. Damit bleiben die Ice-Lions aus Langenhagen in dieser Saison weiterhin ungeschlagen.

[Infos zur Sportart Sledge-Eishockey sowie zu Turnierterminen der deutschen Bundesligisten finden Sie hier ...](#)

Willi Lemke erhält den Medienpreis BOBBY 2010

15.11.2010 – Mit dem BOBBY, benannt nach Bobby Brederlow, einem Schauspieler mit Downsyndrom, würdigt die Lebenshilfe jedes Jahr vorbildliches Engagement für Menschen mit Behinderung.

2010 wurde der Medienpreis nun an den Aufsichtsratsvorsitzenden von Werder Bremen Willi Lemke verliehen. Lemke ist zugleich Sport-Sonderberater des UN-Generalsekretärs und setzt sich seit Jahren intensiv für Sportler mit Behinderung ein. Er nutzt seine Funktion und Großereignisse wie die Paralympics und Special Olympics, um auf die besonderen Leistungen von Athleten mit Behinderung aufmerksam zu machen, begründet die Lebenshilfe ihre Entscheidung. Mit dem BOBBY wurden unter anderem bereits Günther Jauch, Alfred Biolek Guido Horn sowie die ARD-Produktion "Polizeiruf 110" geehrt.

Skistar Gerd Schönfelder wird mit IOC-Award geehrt



08.11.2010 - Als erster deutscher Sportler ist der Paralympics-Skistar Gerd Schönfelder mit dem Juan Antonio Samaranch IOC Disabled Athlete Award geehrt worden. Die United States Sports Academy, die diese international höchste Auszeichnung für behinderte Sportler jährlich vergibt,

begründete ihre Wahl mit den herausragenden Leistungen Schönfelders in seiner Karriere. Der 39-jährige Schönfelder hat seit 1990 bei paralympischen alpinen Skiwettbewerben 22 Medaillen, davon 18 goldene, außerdem zwölf Weltmeisterschaften und acht Weltcups gewonnen.

[Mehr über Gerd Schönfelder erfahren Sie hier ...](#)

3. Internationales Rollstuhlcurling-Turnier in Wetzikon



08.11.2010 - Beim 3. Internationalen Rollstuhlcurling-Turnier Ende Oktober im schweizerischen Wetzikon traten 12 Mannschaften aus der Schweiz, Italien, Frankreich, Deutschland und aus Japan

gegeneinander an. Die deutschen Curler – vertreten durch zwei

Mannschaften der Mainhattan Ice-Wheelers – belegten dabei die Plätze 2 und 10. Wie der Deutscher Rollstuhl-Sportverband meldet, mussten sich das Team der Mainhattan Ice-Wheelers I rund um Skip Jens Jäger im Finale lediglich der Mannschaft aus Japan geschlagen geben.

[Mehr über Rollstuhl-Curler Jens Jäger erfahren Sie hier...](#)

[Infos zur Sportart Rollstuhl-Curling finden Sie hier...](#)

Tischtennis-Weltmeisterschaften in Süd Korea



03.11.2010 - 305 Spielerinnen und Spielern aus 46 Nationen traten bei den Para-Tischtennis-Weltmeisterschaften von 29.10.2010 bis 3.11.2010 in Süd Korea an. Die elf angereisten deutschen Athleten präsentierten sich in Top-Form. Die Bilanz: 1x Gold, 2x Silber und 1x Bronze.

Die Goldmedaille errang Holger Nikelis im Einzel der Wettkampfklasse I der Rollstuhl-Tischtennispieler. Nach einem schwierigen Turnierstart bezwang der Weltranglistendritte im Halbfinale den aktuellen Paralympicssieger und Weltranglistenersten Andreas Vevera aus Österreich klar in drei Sätzen. Im Finale trat er erfolgreich gegen den Zweitbesten der Welt Francois Ducaud aus Frankreich an. Damit steht fest: Der alte Weltmeister ist nun auch der neue amtierende Weltmeister.

[Mehr zu Holger Nikelis erfahren Sie hier ...](#)

[Infos zur Sportart Rollstuhl-Tischtennis finden Sie hier ...](#)